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ご協力に感謝！！！ 

てくとく運動 終了 
 ４月からスタートした「てくとく運動」は、

昨日をもって今年度の運動が終了しました。年

度当初は１年生のペースに合わせてか、とても

長い隊列になっていた登校班も、今ではすっか

り力強くなりました。 

 今年度の運動

も月曜日は老人

クラブの皆さん

が、水曜日は民

生委員の皆さん

が街頭に立って

見守りをしてく

ださいました。機会があるたびに「あいさつは

とてもいいですよ」、「私たちが元気をもらっ

ていますよ」などとおっしゃってくださり、地

域のお力のありがたさを感じています。 

 来春はまた４月からの実施を考えておりま

す。この運動についてのご意見等があれば、次

回のＰＴＡの際にお聞かせください。 

 

合同学校保健委員会 
南外の子どもたちの傾向は…？ 

 ２７日（月）に小中合同の学校保健委員会が

開催されました。そこで話題となった本校児童

の体力・健康面の特徴は次のとおりです。 

☆体力テストの結果から、持久力と走力に課題

がある。低学年の握力も低い傾向がある。 

☆身体的には軽度から中等度の肥満傾向をもつ

児童が全校の１８％弱になっている。 

☆高学年の約半数は、眼鏡を必要とするか、裸

眼視力が１．０未満である。 

☆保健調査から、アレルギー性鼻炎と診断され

ている児童が多い。 

☆全校的に歯の健康状態はよいものの、未治療

の児童が固定化されている。 

 これらの課題につきましては、学校はもちろ

んのこと、保護者の協力を得ながら対策を行っ

ていきたいと思います。なお、「爪の長さ」も

話題になりました。安全面も考慮し、ご家庭で

も目配りをお願いいたします。 

 

重要! 送迎に関するお願い 

 雪の季節になりました。車を運転する者とし

て、無理のない安全運転を心がけたいものです。 

 さて、子どもたちの送迎につきましては、以

前より校舎東側の駐車場を利用していただくよ

うお願いしているところです。ご理解に感謝し

ております。そこにつながる市道ですが、積雪

期になると道幅が狭くなり、車の交差も難しい

状況になります。昨年は脱輪等もありました。 

 そこで、図に示しましたとおり、登下校の時

間帯は一方通行をお願いできないものかと思っ

ています。市道ですので強制することはできま

せんし、地域住民の方々の利用もあります。あ

くまでもＰＴＡ内での心がけとして、試行して

いただければと思います。実際の様子について、

お気づきの点があればお知らせください。 

 
 
残念ながら… 

歌声交流会中止のお知らせ 
 先日実施できなかった歌声交流会についてで

す。実施に向けて小中で話し合いましたが、感

染症の懸念、行事等の調整、児童生徒の輸送手

段等を考慮し、残念ながら中止せざるを得ない

と判断しました。久しぶりの開催であり、小中

合同事業でも「歌」という分野に焦点を当てる

貴重な機会にもなるはずでした。子どもたちだ

けでなく、楽しみにしていた皆様にも申し訳な

く思っています。来年の実施にご期待ください。 
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☆ 第２８回 大曲地区新人野球大会 

  準優勝   大仙南アブレイズ 

 

☆ 第４６回 児童生徒県南美術展  

  特 賞  ６年  ○ ○ ○ ○ さん 

  奨励賞  ３年  ○ ○ ○ ○ さん 

  奨励賞  ３年  ○ ○ ○ ○ さん 

  奨励賞  ４年  ○ ○ ○ ○ さん 

 

キラリ★みどりっ子  

 


